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An den Landesbetrieb Straßen NRW 
RN Niederrhein - HS Mönchengladbach 
Herr Christoph Jansen 

Stadtratsfraktion Emmerich 
Rathaus 
46446 Emmerich am Rhein 
 
Tel.: 02822 75-1993 
Email: cdu@stadt-emmerich.de 
 

   Emmerich am Rhein, 13.04.2018 
 
 
 

 

Beschwerde zur Verkehrssituation des Autobahnanschlusses Em-

merich-Ost, Anbindung L90 (Netterdensche Str./Weseler Str.) 

 

Sehr geehrter Herr Jansen, 

 

Mit der Eröffnung des neuen dritten Autobahnanschlusses Emmerich-Ost wurde für die 

Stadt Emmerich am Rhein ein seit Jahren geplantes und wichtiges Infrastrukturprojekt 

umgesetzt. Die Anbindung des Emmericher Ostens samt Hafen und der Gewerbegebie-

te Ost 1-4 wurde durch den neuen Autobahnanschluss erheblich verbessert.  

 

Leider ist es aber bis heute nicht gelungen die Anbindung der Netterdenschen Str. auf 

die Weseler Straße sowie einen durchgehenden Radweg bis Netterden (NL) zu realisie-

ren. Grundsätzlich fehlt eine Anpassung der L90 an die neuen stark zunehmenden Ver-

kehre.  

Dies führt aus unserer Sicht – und aus Sicht zahlreicher Bürger – zu folgenden Gefah-

renpunkten die schnellstmöglich einer Anpassung bedürfen: 

 

1. Der fehlende Radweg- und Fußweg führt in dem von Anwohnern und Radtouris-

ten vielbefahrenen Weg zu einer ständigen gefährlichen Konfrontation von 

Schwerlast-, PKW- und Rad- und Fußverkehren für den die L90 gerade an meh-

reren Engstellen nicht ausgelegt ist. Hier sehen wird dringenden Handlungsbe-

darf. 
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2. Die Kreuzung Weseler Str./Netterdensche Straße ist für den nunmehr stark zu-

nehmenden Verkehr von und zum neuen Autobahnanschluss nicht ausgelegt. 

Die Vorfahrtregelung führt zu Rückstaus und gefährlichen Einfahrversuchen von 

der Netterdenschen auf die Weseler Straße. Hier ist zeitnah ein Kreisverkehr wie 

an der Weseler Str. nahe Obi ohne temporäre Regelung durch eine Ampelanlage 

zu erstellen 

 

  

Wir bitten höflich um eine kurzfristige Antwort und um Übermittlung eines Zeitplanes der 

Umsetzung.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Matthias Reintjes        Albert Jansen 

Vorsitzender        Vorsitzender des Ausschusses 

der CDU-Ratsfraktion       für Stadtentwicklung  


